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Протокол №1 

заседания Совета обучающихся СОШ№5 

от 24.09.2023 г. 

присутствовали 16 человек, 

советник директора Телегина С.В.. 

 

Повестка дня: 

1. Анализ работы ученического самоуправления за 2022-2023 учебный год. 

2. Перспективы и утверждение плана работы на 2023-2024 учебный год 

3. Утверждение положения Совета обучающихся. 

4. Выборы председателя и актива Совета обучающихся. 

5. 5.Утверждение школьной формы для обучающихся. 

6. 6.Разное 

 

Ход заседания: 

 

1. По первому вопросу слушали советника директора о значении СО в жизни школы, 

о задачах СО на новый учебный год. 

 

2. По второму и третьему вопросу слушали председателя СО Литикову Марию, 

которая вынесла на обсуждение план СО на учебный год, Положение о СО школы. 

 

3. По четвертому вопросу выступили активисты совета о роли председателя и его 

личных качеств, а также активе СО. 

 

4. Слушали зам. директора по ВР и председателя СО об утвержденной школьной 

форме на Управляющем Совете гимназии. Слушали представителей Комитета по 

спорту и Комитета по культуре о проведении плана осенних каникул. 

 

Решения заседания: 

 

1.  Признать работу СО школы в 2022-2023 учебном году хорошей (единогласно). 

 

2.  Утвердить план работы СО на 2023-2024 учебный год (единогласно). 

 

3.  Утвердить Положение о СО школы (единогласно). 

 

4.  Провести в классах выборы актива, обсудить кандидатуры в СО школы (срок до 20 

октября). 

 

 

 

 

Председатель Совета:                                         Литикова Мария 

 

   Секретарь:                                                            Бологова Софья 
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Протокол №2 проведения выборов  

Председателя Совета обучающихся  

и сопредседателя Совета обучающихся 

 МБОУ СОШ №5 г.Дубны Московской области 

 от 07.11.2023 г. 

присутствовали 10 человек, 

советник директора Телегина С.В.. 

 

Выборы проходили путем тайного голосования среди обучающихся 4-11 классов на 

добровольной основе. Голосование по каждой параллели проходило отдельно. Всего 

количество голосовавших обучающихся от 4-11 классов – 322. 

Кворум имеется. 

 

Кандидаты:  

7АВолчков Михаил 

8А Бологова София 

8А Дель Александр 

8Б Негей Маргарита 

8Б Поцепаев Илья 

9А Киселева Алиса 

9Б Уколова Ариадна 

9Б Олейников Арсений 

 

Результаты: выборы состоялись  

7АВолчков Михаил - 91 – председатель Совета обучающихся 

8А Бологова София - 15 

8А Дель Александр- 22 

8Б Негей Маргарита - 10 

8Б Поцепаев Илья - 10 

9А Киселева Алиса – 87 – сопредседатель Совета обучающихся 

9Б Уколова Ариадна - 44 

9Б Олейников Арсений – 39 

Испорченные бюллетени – 4 

 

                                       Советник директора:                              Телегина С.В. 

                                    

                                      Отвественный:                                     

 

                                         Секретарь: 
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Протокол №3 

заседания Совета обучающихся СОШ№5 

от 24.11.2023 г. 

присутствовали 16 человек, 

советник директора Телегина С.В.. 

Повестка дня: 

1. Выбор секретаря на 2023 – 2024 учебный год; 

2. Распределение обязанностей для работы в Комитетах 

3. Правила поведения в школе. 

Ход заседания: 

Секретарем и помощником председателя совета старшеклассников единогласно 

была выбрана Токменина Варвара 

Все члены Совета обучающихся  распределились для работы в Комитетах: 

Комитет образования и науки: 

Манков Илья 

Поцепаев Илья 

Борисова Анна 

Комитет по культуре и патриотическому 

воспитанию: 

Негей Маргарита 

Бологова Софья 

Коровин Иван 

 

Комитет по спорту: 

Волчков Михаил 

Олейников Арсений 

Дель Александр 

 

Комитет по информации и печати: 

Анохова Алена 

Лубинова Ксения 

 

Комитет по экологии и туризму: 

Смирнова Ирина 

Толмачева Софья 

 

 

 

Председатель предложила Совету еще раз ознакомиться с правилами поведения в 

школе. 

 

Решения заседания: 

1. Поручить вновь выбранному председателю и сопредседателю  проводить 

собрания Совета не реже 1 раза в месяц. В отсутствии их заседания проводит 

секретарь; 

2. Принять распределение обязанностей по направлениям; 

3. Выступить членам Совета обучающихся на классных часах о соблюдении 

правил поведения учащимися в школе. 

 

 

Председатель Совета:                                         Волчков Михаил 

 

   Секретарь:                                                            Токменина Варвара 
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Протокол №4 

заседания Совета обучающихся СОШ№5 

 

от 07.12.2023 г. 

присутствовали 16 человек, 

советник директора Телегина С.В. 

Зам. директора по ВР Мякотина К.В. 

 

 

Повестка дня: 

1. Подготовка и поведение новогодних праздников; 

2. Подведения итогов конкурса косплеев (в рамках проведения всемирного дня 

художника); 

3. План работы на зимние каникулы. 

Ход заседания: 

1. По первому вопросу выступила заместитель директора по ВР., она довела до 

сведения совета график проведения новогодних праздников. Были выбраны 

ответственные за проведение каждого из мероприятий. Зам директора по ВР 

Мякотина К.В. предложила каждой параллели приготовить поздравление 

для образовательного пространства школы.  

2. Киселева Алиса озвучила план работы школы на зимних каникулах. 

Представила Совету план мероприятий, высланный отделом образования и 

отделом молодежной политики. Поручила пресс-центру оповестить 

учащихся школы о предстоящих акциях. 

Решения заседания: 

1. Подготовку к «Новогоднему балу» в  школе поручить Комитету по 

культуре и патриотическому воспитанию.. Каждой параллели 

подготовить поздравление и представить концертную программу.  

2. Утвердить план работы на зимних каникулах 

 

 

 

Председатель Совета:                                         Волчков Михаил 

 

   Секретарь:                                                            Токменина Варвара 
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Протокол №5 

заседания Совета обучающихся СОШ№5 

 

от 16.01.2024 г. 

присутствовали 16 человек, 

советник директора Телегина С.В. 

 

Повестка дня: 

1. Приглашение учащихся стоящих на учете в ПДН  и  КДН,  а также  учащихся 

нарушающих правила поведения в школе; 

2. Рассмотрение районного и школьного положения «Ученик года». 

3. Участие в научно-практической конференции. 

Ход заседания: 

1. По первому вопросу выступили социальный педагог Мякотина К.В. и 

школьный психолог Бочкова Е.В., они ознакомили Совет со списком учащихся 

стоящих на учете, рассказали,  какая работа с ними проводится и что 

необходимо сделать, чтобы можно было снять с учета.  

Далее на Совет были приглашены учащиеся, наиболее часто нарушающие 

дисциплину в школе. Со всеми учениками была проведена беседа, все ситуации 

были разобраны.  

2. По второму вопросу выступал советник директора Телегина С.В., Ею было 

зачитано муниципальное и школьное положение конкурса «Ученик года» и 

предложено довести его до сведения в классных коллективах и выбрать хотя бы 

одного ученика из класса для участие в школьном туре. 

3. По третьему вопросу слушали куратора внеурочной деятельности по работе с 

одаренными детьми Офицерову Ж.В. Она познакомила Совет с темами работ, 

выбранными учащимися школы. Она рассказала, в какие сроки будет проходить 

муниципальная  научно-практическая конференция учащихся 5-11 классов и 1-

4 классов.  Согласовала вместе с детьми сроки проведения конференции в 

школе. 

Решения заседания: 

1. Провести работу в классных коллективах с детьми стоящими на 

внутришкольном учете.  Пригласить Лебедева Ярослава, ученика 8Б класса, 

на заседание совета профилактики. 

2. Объявить по классам о конкурсе «Ученик года». Выбрать в классах как 

минимум по одному учащемуся. 

3. Научным руководителям и учащимся, готовящим работы на научно-

практическую конференцию, подготовить работы к 17.02.2024 и выступить 

с ними на школьной конференции. 

           

Председатель Совета:                                         Волчков Михаил 

 

   Секретарь:                                                            Токменина Варвара 
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Протокол №6 

заседания Совета обучающихся СОШ№5 

 

от 06.02.2024 г. 

присутствовали 16 человек, 

советник директора Телегина С.В. 

 

 

 

 

Повестка дня: 

1. Проведение школьного конкурса «Золотое перышко» 

2. Подготовка мероприятий, посвященных празднованию Дня защитника Отечества. 

3. Подготовка мероприятий, посвященных международному женскому дню 8 марта. 

 

Ход заседания: 

1. Выступала Киселева Алиса, сопредседатель Совета обучающихся, она довела 

до сведения членов совета, что традиционно в феврале в нашей школе проходит 

смотр «Песни и строя», посвященный Дню защитника отечества. Алиса 

рассказала о предполагаемом плане проведения праздника и предложила всем 

участникам Совета принять активное участие в его проведении, но главную 

роль в проведении праздника возложить на классные коллективы. В рамках 

проведения Международного дня родного языка Киселева Алиса предложила 

провести конкурс «Золотое перышко». 

2. По второму и третьему вопросу выступала Телегина С.В., которая предложила 

ребятам на выбор различные сценарии проведения праздников.  

 

Решения заседания: 

 

1. Всем классам  с 1  по 11 принять участие в смотре строя и песни,  

2. Принять активное участие в подготовке и проведении праздников,  

посвященных  23 Февраля и Международному женскому дню 8 марта, а 

также в конкурсе «Золотое перышко» 

 

 

 

 

Председатель Совета:                                         Волчков Михаил 

 

   Секретарь:                                                            Токменина Варвара 
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Протокол №7 

заседания Совета обучающихся СОШ№5 

 

от 01.03.2024 г. 

присутствовали 16 человек, 

советник директора Телегина С.В. 

 

 

 

Повестка дня: 

1. Инициатива сопредседателя о реализации проекта «Одна минута 

школе» 

2. Роль СО в решении вопросов школьной жизни (учеба актива) 

3. Состояние классных кабинетов, внешний вид обучающихся. 

Ход заседаниия: 

1. По первому вопросу слушали сопредседателя СО Киселеву Алису, которая 

предложила запустить в школе проект «Одна минута школе». 

2. По второму вопросу слушали о роли СО в жизни учащихся, принципах построения 

и развития самоуправления. Советник директора  напомнила об ответственности 

членов СО. 

 

3. По третьему вопросу слушали председателя СО о создании групп по проверке 

внешнего вида учащихся  и проверке санитарного состояния кабинетов. 

 

Решения заседания: 

1. Поручить реализацию проекта «Одна минута школе» Комитету по информации и 

печати, организовать школьный конкурс на лучший ролик. Ответственная Анохова Алена. 

2. Провести рейды по проверки состояния кабинетов и внешнего вида учащихся. Создание 

групп для направлений «Уют», « Контроль». Назначить ответственными Бологову С., 

Борисову А., Коровина И. 

 

 

 

 

 

 

 

Председатель Совета:                                         Волчков Михаил 

 

   Секретарь:                                                            Токменина Варвара 

 

 


